



La Comisión Europea excluye a la Usal del 'top ten' del Programa Erasmus

Salamanca se queda a las puertas, en undécima posición, entre las universidades que más alumnos acogen y logra un discreto puesto 42 entre las que más envían

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Los fríos datos estadísticos son objetivos y no dejan lugar a dudas, aunque se prestan siempre a todo tipo de interpretaciones. La Comisión Europea ha revelado en su último informe sobre el Programa Erasmus, publicado el pasado 10 de julio y difundido por la plataforma académica Universia, que España sigue manteniéndose como el destino preferido por los estudiantes que se acogen a este programa de movilidad, seguida por Alemania y Francia. También se desprende que las naciones que enviaron el mayor número de estudiantes Erasmus, en proporción a su población universitaria, fueron Luxemburgo, Liechtenstein, Finlandia, Letonia y finalmente, España. En total, en el curso 2012-2013, periodo lectivo objetivo del último informe, cerca de 270.000 estudiantes se beneficiaron de las becas Erasmus de la Unión Europea, lo que representa un nuevo récord.

El informe incluye un llamativo 'ranking' sobre las 100 universidades del viejo continente con mayor peso en el citado programa. La Universidad de Salamanca se queda a las puertas del 'top ten' de las diez instituciones docentes que más Erasmus reciben. Concretamente, obtiene un meritorio undécimo puesto, aunque es la séptima universidad española en este ámbito.

La Usal recibió en el periodo 2012-2013 un total de 1.044 alumnos. El listado lo encabeza la Universidad de



Estudiantes universitarios intercambian impresiones en la entrada del edificio FES. :: ALMEIDA

Granada, con 1.959 erasmus acogidos en sus facultades, seguida de otras tres universidades españolas, como Valencia, Sevilla y la Complutense madrileña. Por delante de Salamanca también se colocan Bolonia (Italia), la Politécnica de Valencia, Karlova Praz (República Checa), Roma-La Sapienza (Italia), Barcelona y Ljubiana (Eslovenia). Eso sí, se ubica por delante de universidades del prestigio de Berlín (Alemania) y Viena (Austria).

La única universidad de Castilla y León que figura entre este centenar de universidades con mayor atractivo para atraer alumnos Erasmus es Valladolid, aunque emerge en un lejano puesto 74, con únicamente 502 estudiantes.

El otro listado que ha confeccionado la Comisión Europea lo conforman las cien universidades con mayor capacidad para enviar estudian-

LAS QUE MÁS RECIBEN

1 Universidad de Granada
1.959 alumnos.

2 Universidad de Valencia
1.779 alumnos.

3 Universidad de Sevilla
1.702 alumnos.

4 Complutense madrileña.
1.659 alumnos.

5 Bolonia (Italia)
1.620 alumnos

6 Politécnica de Valencia
1.359 alumnos.

7 Karlova Praz (Rep. Checa)
1.316 alumnos.

tes con estancias y periplos en otras universidades durante el curso. La Usal figura en la lista, pero sale mucho peor parada, dado que se le adjudica un discreto puesto 42, al haber mandado a Europa a 723 estudiantes durante el periodo académico 2012-2013. El liderazgo lo asume en este caso la Complutense madrileña, con más de 1.900, seguida de Granada en un espectacular segundo peldaño, la italiana Bolonia en tercera posición y Sevilla, en cuarta.

Sin embargo, la Universidad de Valladolid demuestra, y así deja constancia la Comisión Europea en su baile de dígitos y clasificaciones, que dispone de mayor capacidad que Salamanca para remitir alumnos a Europa. La UVA figura por delante de la Usal, posicionándose en el puesto 29. El informe también evidencia que 3.388 instituciones de educación superior se sumaron a esta red.